



W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA

Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7
Telepon : 7459715, 7459716, Fax: 7459717, email: smr.bintaro@gmail.com



11 Nopember 2012

Tahun III – No. 46

Jadwal Misa di Gereja Santa Maria Regina

Misa Harian Senin s/d Jumat pukul 06.00 Wib.

Hari Sabtu : Pukul 17.00 Wib.

Hari Minggu : Pukul 06.30 Wib dan Pukul 09.00 Wib

Misa Jumat Pertama : 06.00 Wib dan 12.00 Wib

Website paroki SanMaRe : www.parokisanmare.or.id

Kontribusi berita/artikel website, kirim ke : contact@parokisanmare.or.id

PERSEMBAHAN JANDA MISKIN

"Mereka semua memberi dari kelimpahannya, tetapi janda miskin itu memberi dari kekurangannya" (Mk.12:44)

Kutipan di atas dari penginjil pertama-tama bukan dimaksud untuk mengecam sikap beberapa orang dan memuji-muji orang miskin yang memberi segalanya dari kekurangannya. Tentu injil tidak ditulis untuk mengecam sikap orang-orang tertentu dan selalu membenarkan sikap-sikap orang miskin. Kalau demikian injil bisa kehilangan wartanya bagi semua orang. Dalam kutipan teks itu, Yesus mau mengajak agar para muridNya berpikir dengan nalar. Mereka diajak mewaspadaai sikap-sikap yang membangun kebiasaan atau bahkan karakter buruk.

Dalam teks injil ini, Yesus dikisahkan duduk menghadap kotak persembahan. Di situ Ia melihat banyak orang kaya yang memberikan uangnya dari kelimpahannya, sementara Ia juga melihat ada seorang janda miskin yang memasukkan uang persembahan itu dari kekurangannya.

Yesus memuji pemberian sang janda miskin itu. Kemudian kepada para muridNya Dia mengajarkan sekaligus menyadarkan mereka supaya memiliki sikap yang peka terhadap segala kebiasaan yang cenderung kurang baik. Di kalangan Gereja Perdana sudah muncul kepedulian terhadap janda-janda miskin karena mereka kurang mendapat perhatian. Kis.6:1-2 mengungkapkan tidak adanya perhatian terhadap janda-janda miskin.

Mereka dilalaikan. Kemudian mereka memilih beberapa orang yang dapat membantu pelayanan. Perhatian Gereja diwujudkan dengan memilih pelayan-pelayan yang mampu

memiliki kepekaan terhadap keprihatinan banyak orang. Inilah perhatian Gereja yang seharusnya terus-menerus dikembangkan agar "option for the poor" bukan hanya sekedar slogan, melainkan sebagai upaya penyadaran anggota Gereja terhadap kemiskinan.

Sebagai warga Gereja, kita mendapatkan sentuhan penyadaran dari pengajaran Yesus ini. Kita diajak bukan sekedar sadar tetapi juga melakukan perbuatan dengan aksi-aksi nyata. Setiap kali Keuskupan Agung Jakarta melalui Komisi PSE yang diteruskan oleh seksi PSE mengajak kita semua untuk terbuka dan sekaligus untuk memiliki sikap peduli terhadap kemiskinan, baik itu kemiskinan harta maupun kemiskinan karena tidak memiliki pengharapan akibat terpinggirkan oleh maraknya kehausan akan hidup mewah.

Akhirnya saya mengajak saudara-saudari semua bukan hanya terbatas melakukan aksi-aksi nyata tetapi juga kita diajak menyadari akan apa yang diajarkan Yesus agar senantiasa berhati miskin di hadapannya. Kita hendaknya memiliki sikap rendah hati dan menjadi sahabat bagi semua orang yang dengan penuh perjuangan mencari kekayaan hati di hadapan Allah. Mari kita wujudkan

Yus Noron, Pr
St. Maria Regina, Bintaro Jaya

PENDAFTARAN SAKRAMEN PENGUATAN

Telah dibuka pendaftaran Penerimaan Sakramen Penguatan tahun 2013 di Paroki SanMaRe, mulai tgl 10 Nopember 2012. Persyaratan dan prosedur pendaftaran dilakukan melalui pengurus Lingkungan masing-masing :

- Minimal harus sudah duduk di kelas II SMP atau sudah berumur 14 tahun sebelum tgl 19 Mei 2013.
- Mengisi formulir pendaftaran, yang bisa diambil di Sekretariat Paroki atau Ketua Lingkungan masing-masing.
- Menyerahkan formulir pendaftaran disertai photo-copy surat baptis katolik dan fotocopy Kartu Keluarga kepada pengurus Lingkungan.

Pendaftaran Peserta ditutup pada tgl 15 Januari 2013.

Penerimaan Sakramen Penguatan di Paroki SanMaRe, direncanakan akan dilaksanakan pada tgl 19 Mei 2013. **Bagi Umat Sanmare yang belum menerima Sakramen Penguatan diharapkan dapat segera mendaftarkan diri karena tempat terbatas.**

AUDISI PEMAIN TABLO PASKAH 2013

Dalam rangka persiapan peringatan Jalan Salib Jumat Agung Paskah tahun 2013 di Paroki Sanmare, akan diadakan AUDISI PEMAIN TABLO pada hari Minggu, 25 November 2012, pukul 10.30 (setelah misa kedua) di ruang kelas 301 dan 302. Para remaja dan OMK yang berminat dipersilahkan mendaftar di depan aula Sanmare setiap setelah misa.

Syarat: mempunyai komitmen dan disiplin dalam berlatih.

Audisi akan mencari pemeran: Yesus, Maria Ibu Yesus, Ponsius Pilatus, Veronica, Magdalena, Imam Agung, Wanita Yerusalem, Algojo, Prajurit, Orang Farisi.

JADWAL LITURGI

HARI MINGGU BIASA XXXII

PS. 321, 381, 421, 481, 557, 646/ 656, 674/ 675, 863, 957

Hari/ Tgl	Pukul	Tata Tertib Kolektan	Petugas Lektor
Sabtu, 10 Nov	17.00	St. Damian – III	Ima & Devina
<p>Putra/I Altar : Thomas Lasmono W, Aurelia Yashodara N, Michelle Daphne Haruman, Laurentia Judith Vannessa Rahmadi, Ignatius Arico Setya, Lukas Setya A.C.P, Timotius Gerwyn Jovian, Benedicta Aurelia Virenze</p> <p>Prodiakon : Haryono Widarta, Hendrawan T, Heribertus D, Heru Santosa, Heru Yuniriyanto, Hexana Tri Sasongko</p>			
Minggu, 11 Nov	06.30	St. Andreas – IV	Theresia Priscylla & Yasinta Dhyaning
<p>Putra/I Altar : Fransiska Patricia K, Laurentius Melvin P, Christofer Aldy S.U, Benedicto Siswoko, Jefri Fransiscus Tambunan, Santos Ferdinand Tambunan, Maria Carmelita Ome Leba, Maria Lilian Dharmahutama</p> <p>Prodiakon : Ignatius Ponijo, Ignatius Soeprapto, Ignatius Sudarmadi, Indri P, Ingewati Kusuma, Irwan Wijaya</p>			
Minggu, 11 Nov	09.00	St. Frans. Xave - V	Wiwie & Kinneta
<p>Putra/I Altar : Alexander Marcelino, Felix Harly K, Alleandra Luwina N, FX Anggara Nugroho, Ignathius R Patiung, Vinsensa Dianda M, Stefanie Delvina, Maria Lilin K.R, Fransiska Yuka Julia, Michael Ryan de Fretes,</p> <p>Prodiakon : Joachim Sulisty, Joannes Suharno, Johannes Sumardi, Johanna Kindangen, Johannes Pudjastoto, Joko Galungan, Josz Juswanto, Kamilus Arifin , Kristian Ong, Leo Agung, Maria Yoke Edna, Martha Maria Elfian, Mudjihardjo, Okky Sentana, Paul August Liqui, PGL Sarwanawadya</p>			

HARI MINGGU BIASA XXXIII

PS. 422(1,2,3), 543, 618, 658, 704, 851, 962

Hari/ Tgl	Pukul	Tata Tertib Kolektan	Petugas Lektor
Sabtu, 17 Nov	17.00	Sta. Yos. Bahkita - VI	Maria & Marsha
<p>Putra/I Altar : Fransiska Wahyuni Novita Kristiyani Br.M, Mariana Diandra F, Nicolas Yabes Condi, A Alfa S Kullit, Giacinta Maretha Prita Pradita, Gabriela A Putri, Priscilla Melody Dennise A, Fridolin Rungo Bala Batti, Brigieth Rungo Rata</p> <p>Prodiakon : Prima Widii H., Probel Gultom, Rinto Setiono, RM. Soedjono Respati, Romualdus Ponidjan, Rudy Trisnanta</p>			
Minggu, 18 Nov	06.30	St. Yoh. De Britto – I	Lauren & Melania Juni
<p>Putra/I Altar : Brigitta Grace Simon, Ignatius Prayogo, Andreas Widiatmoko P, Maria Cathelia Elisabeth Y, Yohanes Galing Suryo, Davianna Inez H, Josephine Isabel Varella, Benedict Gerald, Gabriel randall W, Reynado Theofano Ryo</p> <p>Prodiakon : Susman Riyadi, Temmy Royani, Tjhong Vincentius, Tri Darmawati, Veronika Kani, Victor Sudytio</p>			
Minggu, 18 Nov	09.00	St. Regina – II	Mariska & Jacinta
<p>Putra/I Altar : Felicitas Tania Elvina, Hieronimus Raturangga, Jeanne Atlanta Andieani Ati Puspita, Clara Lourdesa Oryza Emmanuella, Laurentia Judith Vannessa Rahmadi, Theresia Avilla Revabelle Maharani, Elisabeth Lovisia Eva Karensa, Alexander Andi, Christofer Rizal, Benedictus Raymardi</p> <p>Prodiakon : Adrianus Nggala, Agung Wahyu, Agustinus Darmawan, Albertus Bambang K.R., Ali Mudianto, Aloysius Bambang, Anna Retno H., Antonius Indarahardjo, Antonius Nelwan, Antonius Prayudi, Bayu Rajasa, Benni Saptiyanto, Deddy Kurniawan, Djoko Soetarno, Djonowardjoko, Donanta Octaviardi</p>			

Pengumuman :

1. Wanita Katolik Republik Indonesia - SanMaRe

Wanita Katolik Republik Indonesia mengadakan Rekoleksi bersama: **Rm. Yakobus Sriyatmoko, SX**, dengan topik: "Komunikasi Kristiani " tgl 10 November 2012 di Aula Canossa, Pkl 08.30-14.00. Pendaftaran Rp 50.000,- didepan Toko Buku SanMaRe sesudah misa Minggu tgl 21 & 28 Oktober.

2. Seminar Ekaristi IV

Panitia Tahun Ekaristi menyelenggarakan Seminar Ekaristi yang ke empat pada : hari Kamis tanggal 15 November 2012 pukul 08.00 – 15.00 Wib, dengan tema : **PENGUTUSAN BUAH DARI EKARISTI** dengan pembicara : **Rm. Christophorus H Suryanugraha OSC** dan **Rm. Ignatius L. Madya Utama SJ**. Diundang seluruh Umat untuk mengikuti seminar ini. Undangan dapat diperoleh di Ketua Lingkungan masing. Masing.

3. Seminar Perkawinan

Wanita Katolik RI SanMaRe bekerjasama dengan Sie. Kerasulan Keluarga, menyelenggarakan Seminar Perkawinan, dengan tema: "Perkawinan itu mengagumkan sekaligus memprihatinkan" pada Sabtu, 17 November 2012 pkl. 09.00 – 14.00 Wib di Aula Gereja SanMaRe. Dengan Pembicara Rm. Y. Purbo Tamtomo, Pr dan Rm. A. Erwin Santoso, MSF. Seminar ini tidak dipungut biaya. Pendaftaran setiap selesai misa atau melalui Ketua Lingkungan. Info lebih lanjut dapat hubungi Ibu Yayuk: 0811 954 036 atau Ibu Juli Harry: 0811 917 129.

4. Bincang Sehat

Seksi Kesehatan mengadakan BINCANG SEHAT dengan tema "**Remaja, Kanker Serviks dan Permasalahannya**". Pembicara **dr. Oktafandi Poernomo** dan **dr. Yenny DP SpKJ**, moderator **Soraya Haque**. Pada hari **Sabtu 24 November 2012 pkl. 09.00 – 12.00 Wib di Aula Gereja SanMaRe**. Tiket dapat dibeli di Sekretariat SanMaRe, atau Ibu Roswitha Hp. 0811 960 760 dan di depan Aula setelah misa seharga Rp. 25.000,-/perorang.

5. Hasil Penggalangan Dana untuk Stasi St. Aloysius Lewopenutung.

Pada misa Sabtu dan Minggu tanggal 03 dan 04 November yang lalu Stasi St. Aloysius Lewopenutung - Paroki St. Petrus dan Paulus Lamalera – Lembata Keuskupan Larantuka mencari dana di Paroki SanMare. Pada misa tersebut telah terkumpul dana sebesar total Rp. 77.794.500,- Panitia pembangunan mengucapkan terima kasih yang sebesar – besarnya kepada Para Pastor, Dewan Paroki dan Seluruh Umat Paroki SanMaRe atas dukungan dan bantuannya untuk penggalangan dana ini. Teriring salam dan doa.

6. Penyelidikan Kanonik

Hari Senin → Rm. A. Yus Noron, Pr Pkl. 16.30 – 18.30

Hari Kamis → Rm. H. W. Natawardaya, Pr Pkl. 16.30 – 18.30 dgn perjanjian



INGIN HIDUP BAHAGIA? PENUH & UTUH?

Pelatihan "The Fully Alive Experience" (FAE)
karya John Powell SJ dan Loretta Brady Membantu kita mewujudkannya.

Terbuka untuk umum:

Setiap Sabtu dan Minggu Mulai tgl 17, 18 dan 24, 25 November 2012 (4x pertemuan)

Sabtu : Pk. 13.00 -18.00, Minggu : Pk. 08.00-16.30

Di Wisma Xaverian. Biaya Rp. 100.000,-

Dibawah bimbingan: P. Daniel C. Sx & Team

Pendaftaran: Andreas 0816953736, Stephanie 08161666716, Lia 08129901723

Kemuliaan Allah adalah orang-orang yang HIDUP (secara PENUH dan UTUH) " Santo Ireneus